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今日の例会

第1711回平成30年12月18日（火）

友愛の日

先回の例会

第1710回平成30年12月11B(火）晴

年末会員家族懇親会

東急ホテル4F「雅の間」18:00

日本の文化の中にすっかり定薑したクリスマスですが、

そもそもいつからあったのでしょうか。

フランシスコ・ザビエルによってキリスト教の布教が始

まったのが16世紀半ばのことですが、その頃、周防の

国、いまの山口県でクリスマスのミサを行ったのが最初

といわれています。その後、キリスト教は江戸時代に禁

止されましたが､明治になるとクリスマスの行事が改め

て日本に入ってきて、アメリカ人家族が開いたクリスマ

スパーティーに勝海舟の家族が加わったという記録も

あるそうです。日本が欧米列強に追いつこうとしていた

時代背景もあったと思いますが、明治の後半には、すで

に年中行事として定着していたといいます。

その頃「明治屋」が銀座の店で宣伝広告に使おうという

ことで日本に持ち込んだクリスマス飾り、それが今のク

リスマスの華やかな飾りつけの先駆けになったようで

す。クリスマスセールが盛んになったのは大正から昭和

にかけてのことです。

「不二家」のクリスマス・デコレーションケーキが発売

されたのは明治43年（1911年）。ただし、イチゴはな

く、銀の粒ﾉﾏだけの飾りつけでした。戦後、デコレーシ

ョンも段々華やかになり、昭和40年代には冷蔵庫が普

及したため、生クリームを使ったショートケーキがお決

まりとなりました。クリスマスのフライドチキンは、昭

和49年（1974年）に日本ケンタッキー・プライド・チ

キンがスタートさせたもので、日本だけのもののようで

す。街で流れるクリスマスソングですが、定番曲の第1

位は、JR東海の東海道新幹線のCMソングになった山

下達郎の「クリスマス・イブ」だそうです。個人的には

「ゆず」の「今夜君を迎えに行くよ」というクリスマス

ソングも気に入っています。

ところで、皆さん方はどのようにクリスマスを過ごされ
ますか。会社より家で、のんびりしたり、パーティをし

たりする人が多いという調査結果もあるそうです。

クリスマスは、いくつになっても何かしら楽しい気分

になります。家族で過ごすのも良し、ご夫婦で過ごすの

も良し、－人で過ごすのも良し。

今日は、大マジックショーやサンタさんのプレゼン
ト、そして大抽選会が企画されています。楽しい年末会

員家族懇親会になることを祈って、会長挨拶とします。

◆奉仕の理想

◆ゲスト紹介

米山奨学生 イム・セウォンさん

◆出席報告

正会員 37(34)名 出席29名

出席率 85．29％

前ﾉﾏ回 11／27（修正出席率）94． 12％

☆ビジター数(昼間） 33名

|太田幹事報告’
1）次週18日が上期最終例会になります。

例会終了後､理事役員会を開催致しますので理事役
員の皆様はご予定下さい。

鈴木会長挨拶’

会員の皆様、奥様、お子様、お孫ちゃ

ん、こんばんは。

今日は少しクリスマスにちなんだ話

をしてみたいと思います。

皆さんは､クリスマスというと何を思

い浮かべますか｡私たちの世代は､不

二家のケーキという人が多いと思い

D中には、ケンタッキーのフライドチますが、皆さん方の中には、ケンタッキーのフライドチ

キンという方も多いのではないでしょうか。

クリスマスのイベントは、国によっても様ﾉﾏです。北

半球ではホワイトクリスマスですが､南半球のオースト

ラリアは真夏の季節です｡雪はもちろん降っていないわ

けですが、同じように、ツリーを飾り、＜つ下を置いた

りして、クリスマスを祝っています。

塗寿鐘~錘.胤鰯、 、餌‘繭､鰯‘

会長テーマ｜『繕頼造総親淑‘ 荊識鰯羅饒K維独淵:しております埴
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◇大谷親睦委員長より歓迎挨拶

稀肥 覇1
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本日は、年末の大変お忙しい中、

年末会員家族懇親会にこのように

多くの会員の皆様、そして会員家

族の皆様にご出席をいただきまし

て、誠に有難うございました。心

から感謝申し上げます。

今日､12月11日は何の日かご存知

合わせで「胃にいい日」ということ
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ですか。語呂合わせ合わせで「胃にいい日」ということ

で「旨膓の日」だそうです。これから忘年会、新年会な

どで胄膓に負担がかかる機会が多くなりますので、胄膓

をいたわりましょうという日ですが､今日はおいしいお

料理・お酒を存分に楽しんでいただきたいと思います。

それでは本日のアトラクションを紹介いたします。

「イリュージョンマジックマサキ」さんです。最新の

イリュージョンを日本に紹介し続ける数少ないイリュ

ージョニストです。近年、海外公演を成功させ、日本最

大のマジック大会でゲスト出演をされました。芸能界・

タレントのコラボレーションを行うなど目覚ましい活

躍をされています。今日は、ステージマジック、各テー

ブルを回って、テーブルマジックを披露していただきま

す。 18時50分頃に登場されますのご期待ください。

それから、今年もサンタクロースがやってきます。みな

さん楽しみにしてください。

では、ここで本日のゲストを紹介いたします。

米山奨学生イム･セウォンさん本日はようこそお越
しくださいました。ごゆっくりお過ごしください。

続きまして、新会員の紹介をさせていただきます。

川本裕之君です。今日は奥様の夕子さん、お子様の睦翔

君と莉央さんとご一緒です。今後ともよろしくお願いい

たします。

それでは皆様、会を始めたいと思います。時間の許す限

りごゆっくりお楽しみください。

☆今年はサンタクロースとトナカイも登場少

お子様たちへのサンタクロースからのクリスマスプレゼント
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◇乾杯

F~=諫三シ ．弓■

零加藤SAAより

乾杯のご発声

お集まりの皆さまの健康とご多幸を、

そしてクラブの発展を祈って！

今年も多くのご家族にご参加いただきました

◇おたのしみ抽選会☆ｲﾘｭｰｼﾞｮﾆストMASAKI氏による

ステージ&テーブルマジック
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小林英毅

チョット早いメリークリスマス｡後ほど募金箱をもっ

て回ります｡近づいたら顔をそむけないで募金のご協

力お願いします。

宮尾紘司

Mer｢yChristmas! 親睦委員の皆さん、有難う！
鈴木聖三

年末会員家族懇親会を大いに楽しみましょう。

渡邊源市

鈴木会長太田幹事様､折り返し点にたどり言きまし

たね｡今夜は肩の力を抜いてゆっくりお過ごし下さい。

福井浩道 萩原喜代子 長谷川亨

林 永芳 堀江宏輝 池森由幸

伊藤健文 樫尾富二 河合隆史

川本裕之 小山雅弘 牧野登志子

大口弘和 太田和孝 大谷 恩

佐野 寛 笹野義舂 志水ひろみ

舎人経昭 碓氷美佳 和田正敏
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今年も空くじなし！

そして・ ・ ・ ・

☆親睦委員長賞は牧野さんに

☆幹事賞は小林君に

☆会長賞は堀江君に当りました！

件｜合計138,500円’余語秀暘 25

おめでとうございます少

景品のご寄付を下さいました皆様ありがとうございました。

、－－－－－－－－－－．一一一一一一一一－1－－‘－－－－－－－－－－ー＝〆

12月4日に行われました総会報告

｜年次総会’

1.2019-20年度理事役員選任の件以下一覧の通り

2． 1.M事業積立年金（年/10,000円)2019-20年度

上半期より半期会費請求時に徴収。

ｸﾗﾌﾞ創立40周年事業費積立金は今期下半期より増

額（年／20,000円）半期会費請求時に徴収。

3．国際奉仕事業カンボジア井戸支援-NPO法人ｷﾔﾝ

ﾍﾙﾌﾟﾀｲﾗﾝﾄのカンボジアオコキ小学校井戸設置事

業に今期国際奉仕活動で井戸1基の資金援助。

井戸整備費用として下半期会費請求時に1人1□

3,000円の寄付金を特別拠出金として徴収。

経費差額事業経費は二コ財源国際奉仕費より支出

上記、満場一致で承認されました

◇歳末助け合い募金

小林社会奉仕委員長より

歳末助け合い募金の発表

皆様からのご寄付合計

181,500円になりました

ご協力ありがとうございました

◇宮尾扇||会長閉会挨拶

本日は多くの皆様にご出席いた

だきありがとうございました

| 2019～2020年度理事役員 ’

役員

役員

役員

役員

役員

役員

役員

役員

理事

理事

理事

理事

理事

理事

理事

会長

副会長

会長工レクト

幹事

副幹事

SA.A

会計

会計需杳

クラブ管理運営

親睦

会場設営

職業奉仕

社会奉仕

国際奉仕

青少年奉仕

直前会長

直前幹事

伊藤健文

和田正敏

大谷 恩

長谷川亨

松岡多加倫

池森由幸

宮尾紘司

谷口 優

吉田 玄

志水ひろみ

萩原喜代子

三好 親

吉田 玄

渡邊源市

河合隆史

鈴木聖三

太田和孝
（敬称略）
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離な……：
:.’毎年続けて支援を行っていますNPO法人キャンヘルプ
タイランドよりネットワーク通信が届いておりますのでご紹介致

します．

☆C.A.N.H.ELP. Thailand

いうのです｡社会のいろいろなことが目まぐるしく変化

している中、選挙に関しては時間か止まったままの状態

が続いています。どのみち選挙権を持たない外国人であ

る私は､軍政が続いていることで政争が収まったことを

むしろ歓迎している部分もあるのですが､民主主義の復

活を望む声は当然あってしかるべきで､改めて了年とい

う軍政の長さを感じたのでした。

そして、本物の選挙を知らない学生たちが、なぜかみん

なAKBの「総選挙」を知っていて、話はそちらに脱線

してしまいました。民主主義が停滞している国の若者た

ちに、もしかしたらAKBの総選挙が何かしらの影響を

与えているのかもしれないと、おかしなことを考えてし

まいます。

引き続きタイ社会の行く末を見守りたいと思います

西川弘達

NT通信 2018.11.27発行Vol.83より

’|タイ便り
◇タイ在住のｷｬﾝﾍﾙﾌﾟﾀｲﾗｿﾄﾞ西川会長より

タイの社会の移り変わりは日本と比べても早いと思う

ことが多いのですが、ここ最近は、インターネットや携

帯電話を使ったサービスの進展の早さを感じることが

多くなりました。

大手の銀行はもれなく携帯電話のアプリをリリースし、

アプリを使って簡単に口座情報を確認したり、送金した

りすることが可能になりました｡また､カードレスA｢M

といってキャッシュカードなしに携帯のアプリを使っ

て､（｢Mから現金を引き出すことも可能になりました。

（｢Mカードのスキミング被害が後を絶たないタイでは

このサービスはセキュリティー面でもありかたいもの

で､最近は私ももっぱらカードレスで現金を引き出すよ

うになりました｡また､政府主導で始まったPromptPay

という電子決済システムも大変便利なもので､相手方の

携帯電話番号さえわかれば､簡単に送金ができてしまい

ます。銀行口座がわからなくても、携帯電話のアドレス

帳から名前を選べば送金できるというわけです｡送金し

てほしい相手には金額を埋め込んだQRコードを自分で

作成し、メールやLINEで送ることもできますので、飲

み会の割り勘も小銭の有無を気にすることなく、簡単に

携帯上で行えるようになりました。しかも、手数料は一
切かかりません。日本でも同様のサービスが始まってい

るようですが、本当に便利になりました。

ほかにも､食べ物のデリバリーサービスもどんどん広が

りを見せています。もちろん昔からピザの宅配など配達

要員を抱え持って宅配サービスを行っていた企業はあ

りましたが､今は1つのアプリで様々なレストランの料

理が注文できます。顯近では、宅配サービスはやってい

ないはずのレストランのレジのあたりでも料理の出来

上がりを待つドライバーを見かけることが多くなりま

した。元々外食したり、外で買ったものをうちへ持ち帰

って食べたりする人の多いタイですが､それに新たな選

択肢が加わりました。

タクシーも同様です｡運転マナーの悪さが問題になるタ

イのタクシーですが､スマホのアプリを使った車の配車

サービスも始まっています。既存のタクシーとの衝突は

あるようですが､競争によってサービスの向上が望める

なら、消費者にとってはうれしいことです。

このように、スマホのおかげで、タイ人の生活スタイル

はどんどん便利に、変化を続けています。

一方で、ここ数年まったく変わっていないものもありま

す。

ある日の日本語の授業で、タイの問題について意見を求

めたところ、ある学生が「タイには選挙ができないとい

う問題があります」と発言して、はっとしました。

調べてみると、タイは2011年に行われた選挙を最後に

約7年間国政選挙が行われていません。20代の多いそ

のクラスの学生はほとんどが投票の経験を持たないと

◇ワールドコラボフェス2018報告

2018年11月10日（土）と11日（日）の2日間にわた

り、名古屋市栄オアシス広場でワールドコラポフェスタ

2018が開催されました。天候にも恵まれ昨年以上の人

出があり、タイ山岳民族の小物やキーホルダーなどが好

調に売れました。また、今回はドナー様から手作りの子

豚の置物が提供されました。売上金は力サロンの家畜小

屋への支援へということでしたので、こちらも頑張って

販売しました｡今年の夏にチェンマイヘー緒に行った愛

知大学の学生も6名ほどブースのお手伝いに参加して

くれたので、いつもと違い、とても賑やかなイベントと

なりました。2日間の総売り上げは、約20,000円とな
りました。

タイの奨学金プログラムにご害付頂きましたドナーの

皆様へ、毎年この時期に奨学生からの御礼のお手紙が

翻訳されてお届け致しております。

また、皆様からのお手紙も、ボランティアの方々が

タイ語に翻訳して子供たちへお送りくださいますので

ぜひお住まいの街の様子などお手紙をお送り下さい。

愚癖. 命･難過蒋

1月例会内容のお知らせ

1月1日（火）休会

1月8日（火）例会変更＝18：00料亭松楓閣

◎新年夜間例会

1月15日（火) 12:30 3F錦の間

◎優良従業員表彰

1月22日（火) 12:30 4F雅の間

◎友愛の日

会員3分間スピーチ 伊藤健文君

（例会後理事役員会）

1月29日（火）例会変更→17：30城山八幡宮
◎節分例会 ；

OO料亭松楓閤次回例会： 平成31年1月8日（火） 18
茉斤年夜間1列二言


